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宮城県いじめ防止対策調査委員会第４回特別部会 議事録 

令和元年５月２１日（金）１６：３０～１９：１０ 

宮城県庁（行政庁舎）１１階第二会議室 

 

＜特別部会委員＞ 

長谷川 啓三部会長，奥山 優佳委員，北島 みどり委員，神 春美委員， 

内藤 裕子委員，細川 潔委員 

 

＜県教育委員会＞ 

伊藤 俊高校教育課長 

 

（資料の確認） 

 

＜１ 開会＞ 

部会長挨拶 

（長谷川部会長） 

本日は天候が悪い中ではあるが，お集まりいただき感謝を申し上げる。本日の審議，よろしく

お願いしたい。 

 

（以後の進行は長谷川部会長が務める） 

 

（長谷川部会長） 

 それでは，本日御審議いただくこと等について，説明させていただく。 

今日は第４回目の会議ということになる。この第三者委員会は，昨年の１２月に第１回目の会

議が行われたわけである。その中で部会長等の選出があり，生徒へのアンケート作成について，

また，そのアンケートをどのように実施するかについて審議してきた。できるだけ生徒への負担

等を考慮したアンケートになるように，皆さんに御審議いただき，実施をしてきた。 

第２回目の会議が今年の２月に開催され，生徒への面談，関係の先生方への面談を年度内にす

ること，これについても負担がないような形式を御審議していただき，実施してきたわけである。

年度末の卒業式等の行事の合間を縫って，朝から長時間にわたり，御協力いただいた。これから，

その面談内容等を検討していくことになる。本日もそのことが大きな柱になっている。 

４月１９日に第３回目の会議が行われ，今申し上げたことについて検討をしてきた。そして，

本日の第４回を迎えているわけである。 

本日の審議は，生徒，教職員への面談調査や事前に行っていたアンケート調査も含めて，御審

議いただく。生徒への調査では，協力いただけた生徒に対して，一人ひとり丁寧に面談を行って

きたところである。これまでの調査の内容も踏まえて，追加の聴き取り調査の必要があるかとい

った審議もお願いしたい。 

宮城県いじめ防止対策調査委員会の開催が間近にあるので，この部会として出席はするわけだ

が，その委員会に対しての報告等についても御審議いただく。それから，今後の会議の進め方等

について検討することになる。 

以上のような内容で，本日は時間内で審議を行ってまいりたいと思う。御協力をお願いする。 

 

（公開・非公開の確認） 

はじめに，本会議の公開･非公開の確認をする。情報公開条例により，審議会等は公開で行うこ

とが原則となっているが，非公開情報が含まれる場合及び公開することにより，公正かつ円滑な

審議に支障が生ずる場合には，当該会議の構成員の３分の２以上の多数の決定により，一部公開
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又は非公開とすることができる。 

 ２の「審議」以降については，個人情報が含まれることから，非公開が適当と考えているが，

委員の皆様，いかがか。 

 

（異議なし） 

 

（長谷川部会長） 

それでは，２の「審議」以降は非公開で行うものとする。 

ここからは非公開とする。報道・傍聴者の方は退出願う。 

 なお，会議が終了してから，２０分後に，報道機関に対する記者会見をこの場において行う。

会見には私が出席するので，他の委員への個別の取材は遠慮願う。また，県教育委員会からも，

担当者が同席する予定である。 

 では，暫時休憩とする。 

 

（報道・傍聴者退室） 

 

（会議の再開）※以降は非公開とする。 

 

＜２ 審議＞ 

（１）教職員への調査について 

（２）生徒への調査について 

（３）その他 

 

＜３ その他＞ 

 

＜４ 閉会＞ 

 

 


